

Dénoncer l'opération de com' politique à 2 balles : agir en 3 temps avec la FSU-SNUipp 07

ETAPE 1

Le jour de la remise des livrets,
distribuer le flyer aux familles sous
pli cacheté

Une communication politique à 16 millions d'euros !

Chers parents,
Votre enfant vient de recevoir une pièce de 2€ de la part du gouvernement.
Saviez-vous qu'en dépensant 16 millions d'euros pour soigner sa communication autour des JO, le gouvernement fait le choix de détourner 267 postes des écoles ?
A l'heure de l'austérité budgétaire pour tous, des fermetures de classes et fusions d'école, cet argent aurait été bien plus utile ailleurs.
Notre priorité, c'est d'avoir les moyens pour faire réussir nos élèves, pas d'assurer la communication du gouvernement.
C'est pourquoi nous continuerons à exiger des moyens pour l'école !
Merci pour votre soutien

L'équipe enseignante

Avec cet argent, on aurait pu :

<p>Réduire le nombre d'élèves par classe en ouvrant 267 classes supplémentaires. Moins d'élèves en classe = plus de temps pour chacun</p>	<p>Réduire la difficulté scolaire en créant 267 postes d'enseignants spécialisés. Il en manque 25 en Ardèche ! Plus de maîtres spécialisés = réussite des élèves fragiles favorisée</p>	<p>Réduire le nombre de journées non remplacées en créant 267 postes de remplaçants. En Ardèche, il manque 30 postes (2500 journées non remplacées par an) ! Plus de remplaçants = continuité des apprentissages</p>
--	--	---

<p>Améliorer l'accueil des élèves en situation de handicap en créant 727 postes d'AESH. Les AESH suivent jusqu'à 6 élèves en même temps ! Plus d'AESH = meilleure inclusion des élèves</p>	<p>Améliorer l'équipement sportif en faisant un chèque de 350€ à chaque école de France. Les équipements sportifs des écoles sont trop souvent vieux et dégradés ! Plus d'argent pour l'école = matériel profitant à tous</p>
---	--

FSU SNUipp 07
DES IDÉES QUI FONT ÉCOLE

MOTION

16 millions d'euros gaspillés... et pourtant les besoins ne manquent pas !

Depuis des mois, les équipes des écoles alertent le ministère et le gouvernement sur :

- la **dégradation des conditions d'apprentissage des élèves** : absence de médecine scolaire en Ardèche, un tiers des postes E manquent, pas de maîtres G, pas assez de psychologues, pas assez de remplaçants, dossiers MDPH en attente, évaluation nationale à tous les niveaux...
- la **dégradation de nos conditions de travail** : inclusion sans moyens, formation continue au rabais, animations pédagogiques formatées, évaluations d'écoles imposées, droit à temps partiel attaqué, autorisations d'absences refusées,...
- la **dégradation des services publics** : sous-investissement chronique, méthodes managériales issues du privé, objectifs chiffrés, fusions d'écoles, recrutement en berne, salaires au rabais, retraites rabotées, perte de sens du métier, démissions en hausse...

Autiste sur toutes nos revendications pour l'école et la société, le gouvernement voudrait maintenant se servir de la puissance publique pour « collaborer » à sa campagne de communication envers les familles dans le cadre des JO 2024. Nous ne sommes pas ses VRP ! Les fonctionnaires sont au service de la nation, pas de la politique.

Avec ces 16 millions d'euros gaspillés pour la com' du gouvernement, on aurait pu :

- ⇒ Ouvrir 267 classes au plan national
- ⇒ Réduire le nombre d'élèves par classe : c'est notre priorité n°1
- ⇒ Créer des postes de remplaçants : il en manque 30 en Ardèche !
- ⇒ Aider nos élèves en difficulté : il manque 25 postes RASED en Ardèche !
- ⇒ Fournir à chaque école une enveloppe de 350 € pour acheter du matériel de sport

L'école de demain se construit aujourd'hui, pas à coup de communication et d'austérité mais sur la base du respect des personnels et d'un investissement massif dans l'école.

Je signe la motion

ETAPE 2

Signer la motion en ligne sur le site de la
FSU-SNUipp

ETAPE 3

La section imprime et remet les motions à la
DSDEN devant la presse